EDELICH E.V.

Seit dem 1. April ist Cannabis in Deutschland teillegalisiert. Das bedeutet auch Erleichterungen bei der Verschreibung von Medizinalcannabis - ein entscheidender Schritt für Patient*innen, die damit einen unkomplizierteren Zugang zu dieser vielseitigen Behandlungsoption erhalten. Dennoch herrschen weiterhin viele Stigmata rund um Cannabis als Medizin. Unsere Initiative "ENDLICH" setzt sich für eine sachliche Diskussion rund um Medizinalcannabis ein. Im Rahmen der gemeinsamen Aufklärungsarbeit initiieren Patient:innen und prominente Persönlichkeiten aus Sport, Musik und Fernsehen sowie Expert*innen aus Medizin und Pharmazie für die potenziellen gesundheitlichen Vorteile einer Medizinalcannabis-Therapie und leisten damit einen Beitrag zur Entstigmatisierung von Cannabis als Arzneimittel.

ENDLICH
HABEN WIR DIE
MÖGLICHKEIT,
MEDIZINISCHES
CANNABIS FÜR
ALLE MÖGLICHEN
INDIKATIONEN ZU
NUTZEN.

Dr. med. Dipl.-Chem. Konrad F. Cimander Arzt

ENDLICH
HILFT MIR WAS GEGEN
MEINE INNEREN UND
ÄUSSEREN NARBEN.

Tristan Hanak Cannabis-Patient und Profisportler

ENDLICH KANN ICH MEINEN SOHN WIEDER DIE TREPPE HOCHTRAGEN.

Pete Boateng Cannabis-Patient, Musiker und Unternehmer

ENDLICH
HABE ICH DIE
MÖGLICHKEIT, DIE
THERAPIEOPTION
DES ARZTES ZU
VERBESSERN UND SO
PATIENTEN GUT ZU
VERSORGEN.

Johannes Hoffmann Apotheker

ENDLICH KANN DER BURGER NICHT NUR SATT MACHEN, SONDERN MIT CANNABIS INFUSED AUCH MEINE RÜCKENSCHMERZEN BEHEBEN.

Max Büchsenschürz Medizinalcannabis-Patient und Koch

ENDLICH MÜSSEN PATIENTEN NICHT MEHR ZUM DEALER UM DIE ECKE

Prof. Dr. med. Sylvia Mechsner Apothekerin und Vorsitzende des Verbands der Cannabis versorgenden Apotheken e. V.

ENDLICH

DIE UNTERSTÜTZER*INNEN DER KAMPAGNE

Die Initiative ENDLICH e.V. wird von Medizinalcannabis-Patient*innen, Fachleuten und ausgewählten Persönlichkeiten aus Sport, Musik und Fernsehen unterstützt. Die Initiative dient dabei als Plattform, um persönliche Erfahrungen und Blickwinkel zu teilen. Die Unterstützer*innen liefern wichtige Argumente für Medizinalcannabis als Alternative zu herkömmlichen Behandlungsoptionen.

ENDLICH HILFT MIR WAS GEGEN MEINE INNEREN UND ÄUSSEREN NARBEN.

Tristan Hanak Cannabis-Patient und Profisportler

ENDLICH AUFKLÄRUNG STATT VORURTEILE.

Tim Oliver Schultz Schauspieler

ENDLICH KOMMEN WIR RAUS AUS DEM SCHUBLADENDENKEN.

René Adler Ex-Fußballnationalspieler und EM-Kommentator ENDLICH
HABEN WIR DIE
MÖGLICHKEIT,
MEDIZINISCHES
CANNABIS FÜR
ALLE MÖGLICHEN
INDIKATIONEN ZU
NUTZEN.

Dr. med. Dipl.-Chem. Konrad F. Cimander Arzt

ENDLICH
EIN WEITERER
BAUSTEIN IN DER
ENDOMETRIOSETHERAPIE.

Tim Oliver Schultz Schauspieler

ENDLICH DISKUTIEREN WIR BEI DER CANNABISMEDIZIN FAKTENBASIERT.

Dr. med. Dipl.-Chem. Konrad F. Cimander Arzt

ENDLICH TO RAUS AUS DER SCHMUDDELECKE UND REIN IN DIE APOTHEKEN.

Vanessa Mai Musikerin

ENDLICH MUSS ICH KEIN ZAPPELPHILIPP MEHR SEIN.

Vincent Kühne Cannabis-Patient und Content Creator

PRESSEKONTAKT

Simeon Atkinson (Achtung InnoHealth) endlich@achtung.de +49 211 54 08 53 12